



道 標

みち

するべ 2013/11/11
NO. 68

〈編集・発行〉

東中3年

進路指導部

《体験入学・見学情報》

◎緑ヶ丘女学院(専修)

- ◆日時 12/7、14、21(土) 9:00~11:00
- ◆内容 体験入学
- ◆申込期限 11/26(火)まで

◎菊武ビジネス専門学校(専修)

- ◆日時 12/7、14、21(土) 9:30~12:00
- ◆内容 入試説明会
- ◆申込期限 11/26(火)まで

◎さつき調理・福祉学院(専修)

- ◆日時 12/7(土) 9:30~14:00
- ◆内容 体験入学 調理 or 福祉
- ◆申込期限 11/29(金)まで
- ※先着順なので、早めに！
- ※調理は、初めての生徒のみ

◎東洋調理技術学院(専修)

- ◆日時 12/7、14(土) 9:30~14:00
- ◆内容 7日→日本料理体験
14日→西洋料理体験
- ◆申込期限 11/29(金)まで
- ※先着順なので、早めに！

◎愛知黎明高校(私立)

- ◆日時 12/7(土) 9:30~12:30
- ◆内容 学校見学会
- ◆申込期限 11/28(木)まで



私の進路選択

今回は、社会科担当の加藤先生です。

私が進学したのは、第一志望ではなく、学校群でたまたま組み合わせた学校の場所も知らない公立高校でした。担任の先生も太鼓判を押してくれた高校に落ちてしまい、人生初めての挫折を味わいました。

本来ならショックを受けるような出来事でしたが、私はあまり受けませんでした。それはあまりよくないことだけれど、高校なんてどこでもいいと思っていたからです。私は小さいころから自分は教師になるんだと決めていたので、そのための大学へ行くことが大事で高校は大学へ行くための通過点の一つだったのです。そのせいか、高校へ入ってからは、中学の時よりははっきりとした目的があったので、自分で勉強を進めていたと思います。

校風も自分に合っていました。あまり勉強勉強とうるさい学校ではなかったです。それが、人から指図されることが苦手な自分の性格に合っていました。3年間、部活も好きなことをやり、充実した時間が過ごせたとは今では思うことができます。

高校が人生のゴールではありません。でも分かれ道の一つではあります。少しずつだけれど、将来の道はしばらくは進みます。私の場合、大学の目標がなかったら、ズルズルと過ぎてしまっていたかもしれません。目先の目標の先に、数年先、数十年先の姿を思い浮かべながら、進路決定をしていってください。